



ありがとう100年！

松田町は、平成21年4月1日に町制施行100年を迎えます。

# 十文字橋が復旧

十文字橋の通行につきましては、昨年9月の被災以降、大変ご不便をおかけしてまいりました。復旧工事は順調に進み、現在、最終工事に入りました。

より、仮設歩道橋から修復の完了した被災前の歩道へと通行が変更になります。  
十文字橋の全面開通は12月22日(月)。開通を祝い、11時から十文字橋松田側で開通式を行います。

A photograph showing a bridge spanning a river. In the background, there are several tall, thin industrial towers or chimneys. A white sign is visible on the left bank of the river.

A group of approximately ten people are seated around a large, rectangular conference table in a formal meeting room. The room has wood-paneled walls and overhead fluorescent lighting. The participants are dressed in professional attire, and some are looking at papers or documents on the table. The overall atmosphere appears to be a serious business meeting or presentation.

#### ▲設置された十文字橋復旧対策協議会

復旧に至るまで

## 一文字橋復旧対策協議会を設置

なつてしまひました。  
通行できなくなつた十文字橋、多くの利用者が早期の復旧を望むなか、松田町と開成町の両町では十文字橋落橋対策協議会（現在の十文字橋復旧対策協議会）を設置しました。

協議会では、壊れた橋脚と橋桁などを撤去することを決定し、また橋を人や車両などが通れる状況にすることには、多くの時間が必要となるため人や自転車などの通行ができる仮設橋を先に設置することも決めました。

――台風9号により十文字橋が被災  
　昨年9月7日に台風9号が上陸  
　酒匂川が増水し、午前1時15分頃  
　十文字橋の橋脚の一部が崩れ始めま  
　した。最終的には橋梁がV字型に折  
　れ、まったく通行できない状況にな  
　りました。幸いなことに人的被害は  
　ありませんでしたが、松田町と開成  
　町をつなぐ大事な連絡橋が使えなく  
　なつてしましました。

A group of people, including children, are walking along a paved path next to a white metal fence. The path leads towards a body of water with distant hills in the background. The scene is bright and sunny.

▲十文字橋仮設橋が完成、人や自転車が通行

人と自転車が通行できることになりました。ひとまずの完成にはなりませんでしたが、十文字橋の復旧を待ち望む声も多く、橋脚の撤去作業などを急ぎ進めました。今年1月には橋脚などの撤去作業も終了し、新しい橋脚の建設が始まりました。橋脚の根本部分の掘削工事では、予想以上に堅い土質のため、難航することもありましたが、施工方法の見直しなどにより進行していきました。

かる  
9月には、十文字橋の橋桁の工事が行われました。堤防部で二本に組立てられ、トランスポーターというトレーラーで橋の近くまで運ばれた橋桁は、クレーンで橋脚の上に設置されました。さらに10月には歩道部も設置され、昨年9月の被災から約一年ぶりに十文字橋の姿が戻りました。

A photograph showing a long, low-profile bridge structure extending across a body of water. The bridge has a dark, possibly asphalt, surface and appears to be supported by a series of piers. In the background, there are several large, modern-looking buildings with light-colored facades and multiple stories. The water is calm, and the overall scene suggests a developed area near a waterfront.

一八月には橋脚が完成  
橋脚が完成し、橋桁の工事へと進  
みました。台風の時期では、増水な  
どが懸念されていましたが、昨年の大  
きな被害もなく、安全に作  
業が行われました。

付帯する工事が来年3月まで行わ  
れますので、ご協力をお願ひします。